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◎点 鐘

SAA霞 員会 宿 院 利 幸

会長 海 野 栄 ―
◇委員会報告◇

◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐ね

会員総数 出府義務者 出席者 欠席者 出席率

48名 4 7名 38名 9名 82 98ヽ

和康

◎ロータリーツング我らの生業』

◎お客様紹介

東京多盛RC

岡山西高RC

◎会務報告

1 昨 日 2月 22日(火)に行います 3ク ラブ合同例会の

打合わせがありました。ベネ ンセコ~ポ レーション

の山市会長を卓話者にお招さする予定です。

2 1月 末に定例理事会が行われる予定ですが 会 員の

皆様より理事会に各理事をと,し てご提案をいただ

きたいと思います。

3 素 さんから連絡が入りました。18日に到着され、19日

の例会でご活曜の報告をしていただく予定です。

4 狛 江多摩川RCの 10周年記念式典ですが 20名 程登

録予定です。ご協力をお願いいたします。

欠席者 :赤尾木雄 遠 藤立一 袴 垣 昭  小 泉 博

永井峰子 中 山lB武 小 形勝子 高 野範城

口中 賞

メークアップ :

赤尾末態 1月 11日〈東京多摩RC)

遠藤立- 1月 11日(  ″    )

◎ニョニョ30X/親 睦活動委員会副委員長 藤 本 吉 文

井上 年 弘 ―新年早々お世話になります。今年も宜しく

お願い申し上げます。

海野 栄 一 藤 原さん、イ‐シエーションスピーチ楽し

みにしています。

大松 試 二 藤 原さん お めでとう。赤ちゃんのイ‐ン

エーションも期待しています。

関岡 俊 二…議原さん ス ピーチ楽しみにしています。

赤ちゃんお誕生おめてとうございます。

藤原 正 範 …お陰様で 初 めての女の子が夕人生まれま

した。一度お抜露日します。

吉沢 洋 景…インフルエンザが本格的になつてきました。

ご注意を。

小城 章 員 入 し振りに寒いですね。

森田 舞 子…白いものが降つてきました。雪にならない

で雨になると良いのですが。

小林 和 夫 一 昨日少シ 「ハメJヲ 外シマンタノデ、オ

熱モデマシタ. トテモ楽シカッタデス。会

長 ク ラブノ役割ワスレテマセン。

由井 員 司…藤原さん イ ‐シエーションスピーチ大変

楽しみにしております。

北村 幸 彦 東 京も寒くなつてきましたね。スキー場は

雪が少なくて因つています。

ツング リーダー 池 田 光 秋

会長 海 野 栄 ―

井上 好 弘様

推原 裕 二様

◎幹事報告

会長 海 野 栄 ―

幹事 大 松 議 ニ

1 地 区大会が来る3月 9日 (木)～ 3月 10日(全)に開催

されます。第 1日 日はクラブ会長 幹 事による討論

会及び暁袋会で一般会員は自由参加となつておりま

す。第 2日 目は全員参jBをお願いいたします。

2 12月 の出席学(8522%)を ガパナー事務所に報告い

たしました。

3「 全国,― タツー全員る簿」力`今年発行されます。

記載事項に異動 訂 正がありましたら記入願t まヽす。

4 ヴ ェタスアイレスにて国際大会が開催されます。参

カロ希望の方は来週の例会後ミーティングを行います。

◎次年度会務報告    会 長エレクト  岸 守 弘 範

1第 2回校選理事会を19日の例会後事務局にて行います。



褐島 達 也 菊 池さん お 友れ様でした、おりがとうご

ざt まヽした

高橋 下 靖 …多唐モノレール全繰開通を祝しましてし

(メンパー 8名 )前 会の2次 会のな りです。

本日の合計 半 24509黒 計半1996,069

◎広報 雑訪委員会      委 員長 加穣 喜三郎
ロータツー誌の掲載lt項の中で 「心になつた言r44LJを

募集してお ります。今月末までに事務局に提出下さい.

よろしくお願いいたします。

◎親睦行事について/親 畦活動委員会

委員長 根 本 泰 守

2月 22日に開催される合同例会の総親会にて 特 技等

を技露される方がいらつしやいましたらお中し込み 下さ

いとの依頼がありました。

暮れから正月にかけて海外のロータリークラブPr3係か

らいくつかの連絡 手 紙 カ レンダーの送付がありまし

たので 回 覧いたしますので御覧 下さい。

「企業は人なりJと いわれるが そ こに拘 く人々の

う陀 全学によるスキルアップ 大 草制度の確立年

祖報の変化に任 う賃全体系 昇 廷昇格システム草

新 しい人事制度を作るア ド″`イス

営業力の強化の手助け 年

活動にはどんなものがあるのか

執年活動 公 開セミナー 各 種研究会開催

企業に入 り込む (役員会議 営 業会議等に出席し

オブザー″ヽ一学も兼任する)(プ ロジェク トの構築)

市場JpH査 ア セスメン ト

管理者研修 新 入社員'T修 カ ウンセ リング

昇進昇格試験の市負 (企業内部で行 うよりを配的に

行える)

哲外編としまして カ ウンセラーをあるメーカーさん

で 1年 半や りました。その時思つたことは カ ウンセ

ラーの技術というのは何もなく た だ忍耐力だけだと

いうことです。不思議な事にカウンセ リングルームに

相談にいらっしゃる方はほんでいるのですが 実 はも

う答えを持つているのです。ただその答えがなかなか

出てこない。ですから出てくるまで一生懸命忍耐強く

吐需させてあ するのです。相手を肯定的に見る ■ に

は案めてあ することも大切です.

人間喋らないとス トレスが溜まります。『熱年離婚』

などと最近聞きます″` お 父さんが定年退腋をして家

に帰ると 居 間のテーブルに離婚屈けが な んて そ

れは長い間に典さんに対してちゃんと話を聞いたりし

てあげてこなかったツケではないかと■われます。心当

た りのある方は今日 家 に帰 りましたら奥様に優 しい

声をかけてあげて下さい。話を聞いてあげて 奈 める

こともされずにしてあげて下さい。Ilの実体験でもあ

ります。
コンサルタントの経験ですとか 秘 書の経験ですとか

iか しながら新しい町作 りにも参加 していければと

思つてお りますJ

「イニシエーションスピーチ」
藤原 正 電会員

〇改めて報告申し上げま

す。咋暁10時10分 初

めての子供となる2,906

gの 女の子が無事うま

れました。先程よりお

気遣いいただき あ り

がとうございましたさ

O私 は昭和34年3月 2日

に台束区の今で1)紙之居屋が来る そ んな下町で生ま

れ吉うました。地元小中学校を事業後 日 大三高 日

大生産工学部と進みました。中学高枝では■手を 大

学時代はノルディンクスキ~を やつておりました。平

成 7年  神 戸の震災がきつかけとなり 過 をな下町の

環境では火災年の不安があり 以 前から憧れであつた

多摩の町に規父と共同で 2世 常住宅を建てましたも住

民の 9言1の方がすっと住み続けたい町という多摩 私

もすつと多唇に住み こ こで死んでいきたいと考えて

おります.
U召和58年コンサルタント会社に就職後 約 4年 程サラ

ツーマンをしまとて 志 を同じくするもの同志で独立

をして企業ヨンサルタン トを中心とする 営 業企画会

社を設立 代表取締役となつたのが28歳でありました。

O経 営コンサルタントとは

経営コンサルタン トという仕事は非常に幅が広く ま

だ日本の会社の中では誤解を受けやすい■事です。

どういう仕事をしているのか

景気lFI迷による新しい企業戦略をつくるア ドバイス

日本的経営の再構築 こ れからの組織作り3

国際標準化への手助け ISO等 の手助け

大企業がベンチャー企業や子会社を作ろ そ の吉成

の手伝い

◎点 観

か

会長 海 野 栄 ―

コ ー ナ笛らわ

速報
“
ガバナー賞 受 賞

Ⅲ

我がクラプが作秋実施しました 特 別事業 「市民

総合樽談会Jが この度 19鋤～20nO年度 「力′ヽナー賞J

及び 暗 義ある業績賞(国際ロータリー)Jの ダブル

受賀の連絡が入りました。思いがけない栄誉と喜ん

でおります。

これtJ実行委員会を全ての会員の一致団結した努

力が認められた事と思つておりますごとり急ぎ 御

|しとご報告を致します。

クラブ幹亭  大 松試二

(今週の担当 高 橋正8PI)
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